
市政報告会（吾平） アンケート調査結果について 

 

１ 調査概要 

項  目 内 容 

対  象 来場者全員：103人 

回収結果 回答数：97人（回収率：94.2％） 

調査項目 

１ 属性について 

 ① 性別（男性・女性）   

② 年代（10代～80代以上） 

③ 住まいの地域（麓・上名・下名・その他） 

２ 開催日程について 

 ① 曜日（平日・土曜日・日曜日）   

② 時間帯（午前・午後・夕方（18時以降）） 

３ 難易度について 

 ・良く理解できた     ・おおむね理解できた 

 ・あまり理解できなかった ・全く理解できなかった 

４ 開催頻度 

 ・１年毎  ・２年毎  ・その他 

 

２ 集計結果 

（１）属性 

  ① 性別 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男性 女性 未回答

84 12 1

男性 

84 

(86.6%) 

女性 

12 

(12.4%) 

未回答 

1 

(1%) 



② 年代 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ 住まいの地域 

     

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10代 20代 30代 40代

0 2 7 7

50代 60代 70代 80代以上 未回答

20 36 21 3 1

麓地区 上名地区 下名地区 その他の地区

33 40 20 4

20代 

2 

(2.1％) 

30代 

7 

(7.2％) 

40代 

7 

(7.2％) 

50代 

20 

(20.6％) 
60代 

36 

(37.1％) 

70代 

21 

（21.6％) 

80代以上 

3 

(3.1％) 

麓地区 

33 

(34.0％) 

上名地区 

40 

(41.3％) 

下名地区 

20 

(20.6％) 

その他 

4 

(4.1％) 



（２）開催日程について 

  ① 曜日について 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  ② 時間帯 

     

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平日（月～金） 土曜日 日曜日 未回答

82 7 6 2

午前 午後 夕方（18時以降） 未回答

2 16 76 3

平日 

（月～金） 

82 

(84.5％) 

土曜日 

7 

(7.2％) 

日曜日 

6 

(6.2％) 

未回答 

2 

(2.1％) 

午前 

2 

(2.1％) 

午後 

16 

(16.5％) 

夕方 

（18時～） 

76 

(78.4％) 

未回答 

3 

(3.1％) 



３ 理解しやすかったか？ 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

４ 開催頻度 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 ※その他：３年毎、４年に１回 

 

 

１年毎 ２年毎 その他 未回答

59 31 5 2

よく理解できた おおむね理解できた あまり理解できなかった あまり理解できなかった 未回答

41 46 1 0 9

良く理解 

できた 

41 

(42.3％) 
おおむね 

理解できた 

46 

(47.4％) 

あまり理解 

できなかった 

1 

(1％) 

未回答 

9 

(9.3％) 

１年毎 

59 

(60.8％) 

２年毎 

31 

(32％) 

その他 

5 

(5.1％) 

未回答 

2 

(2.1％) 



５ 自由意見 

区分 内容 

感想 

●説明に使われた資料のポイントのようなものがあればいいと思う。

再見すれば説明内容を思い出せる。(60代男性) 

●市政報告会は市長任期４年に１回でいいのでは（60代女性） 

●市政全般にわたってわかり易く説明いただきました。ありがとうご

ざいました。（60代女性） 

●難しい議会ではなく、現在、今後の地域の在り方、方向性等わかり

易く勉強になりました。ありがとうございました。（60代女性） 

●市政発展のために何をなすべきかなど、テーマを設定して意見交換

をしたら？（70代男性） 

●報告会の場所を考えてほしい（60代男性） 

●吾平の部分を教えてほしかった。鹿屋市における吾平とは何か、何

を求めているのか？（20代男性） 

●市政報告会、年に 1回で良いが、内容を皆が分かるように公表する

と良いと思います。個人的には鹿屋ビジョンのように、ＰＤＦでＷ

ｅｂにおいてもらえるとうれしいです。（30代男性） 

●色々な取り組み状況が分かりやすかった。（50代男性） 

●吾平には吾平の良い所、スポットがあります。町内の方々も知らな

い方がいると思います。吾平の良い所を町民に知ってもらうために

は何をしたらよいかと考えさせられました。良い勉強になりまし

た。吾平町のためにもっと学んでいこうと思います。今日はありが

とうございました。（40代女性） 

●普段関心がないところを理解しやすく説明してもらいわかり易か

った。「知ること」は大切だと思った。（40代女性） 

●初めて参加させて頂きました。鹿屋市が取り組む姿勢が見えて、と

てもよかったです。高齢化社会、少子化問題も増えてきますが、よ

り良い住みやすい鹿屋市になればいいですね。（50代女性） 

●１時間３０分という限られた時間。市長の説明を１時間程度にして

質疑応答に３０分程度割いて頂けたら良かったのではと思いまし

た。ただ、市長の熱意は十分伝わってきました。ありがとうござい

ました。（60代男性） 

●事業等の紹介がメインで、分析、評価、進捗状況等が良く分からな

い。できれば資料を配布してほしい。（60代男性） 

市政への 

意見・提言 

●鹿屋女子高を共学にし、体育大との連携による地域のスポーツ振興

等（６０代男性） 

●霧島市のように若い男性の働く場の確保（企業誘致）に努力してほ

しい。若い人が多くなると子供も多くなると思います。（70代男性） 

●神野地域でも町内会一同となり意見を出し合いながら活性化して

います。市政からも多くの支援を頂きまして誠にありがとうござい

ます。（60代） 



●吾平町で生産された農産物の販売先、販売店等、もっと拡大できる

場があったらと思います（Ａコープの店内にはありますが）。例え

ば、道の駅等あったらと思います。（60代女性） 

●小学校にナイターをつけてほしい。グラウンドをつくってほしい

（30代男性） 

●地域の産業、生産、技術力の高度化という視点をもっと考えてほし

い。（70代男性） 

●農産物、畜産物の二次加工の充実。雇用の拡大になる。（70代男性） 

●少子高齢化の下、あるべき都市計画を明確にしてほしい（60代男性） 

●議会報告会を昨年拝聴。議会として取り組む優先課題等、不明な 

印象大。議員定数の削減要検討。（60代男性） 

●付加価値商品の作り込み活動が不足（60代男性） 

●地域おこし協力隊の体験を発表して欲しい。（50代男性） 

●スポーツをしている子どもたちのために、グラウンド整備（ナイタ

ー等）を充実してほしい。（30代男性） 

●今回の内容を面白く編集して、YouTubu やニコ動に上げると、観て

もらえると思います。今回、来たくても来れなかった方には良い方

法ではないでしょうか。編集も職員やプロに任せず、中高生や大学

生の興味ある人に依頼又はコンペ形式で募集すると盛り上がると

思います。ありがとうございました。（30代男性） 

●第二次産業の誘致（50代男性） 

●歴史（古事記等）を生かしたまちづくりをお願いしたい（60代男性） 

●何でもできる場所を作って欲しい。（70代男性） 

●インターネットで鹿屋市吾平町と検索しても情報が偏っていたり、

あまり見当たらない。地元の小さなことでも発信することも大切で

はないか？ＳＮＳなどで地元の行事、風景、生活など発信して世界

中にアピールしてもいい。地元にはいいものが沢山あるはずだ。 

（40代女性） 

●窓口で新人の職員が対応されていらっしゃいますが、ベテランの職

員の方もいらっしゃるので、問題がある場合、早めの対応をお願い

したい。（60代男性） 

●農業対応だけでは難しいのではないか。（60代男性） 

●グラウンドゴルフの充実に力を入れてほしい。（60代男性） 

●農業振興においては、付加価値をつけた加工事業も考えられます

が、やはり、基本は一次産業だと思いますので、まだまだ、生産分

野を基本に取り組んでもらいたい。鹿屋市は農業の町ですよ！（40

代男性） 

●農業後継者の増についての取り組みを更に強化してほしい。（60 代

男性） 

 


